

Cuba se prononce à l'ONU pour l'application effective de l'agenda de l'après 2015



Nations Unies, 11 février (RHC).- Cuba a défendu à l'ONU la création de mécanismes ayant pour but de matérialiser et de vérifier l'obtention des objectifs de développement durable qui feront partie de l'agenda de l'après 2015.

Au cours d'un forum de haut niveau pour discuter des voies d'application du nouveau cadre de progrès global, Oscar León, ambassadeur alterne de notre pays a indiqué que, sans les moyens de réalisation nécessaires, il est impossible de transformer en réalité les plans de développement.

Oscar León a précisé que Cuba se prononce pour de nouvelles priorités accompagnées de mesures pour garantir aux pays du Sud les conditions requises y compris le flux de ressources, la création de capacités, le transfert de technologies durables du point de vue environnemental et l'actualisation des règles multilatérales de commerce.



Radio Habana Cuba